

## Social

# Projection en avant-première de « Skyfall »

L'association caritative Bassma organise en avant-première une projection du nouveau film de James Bond, *Skyfall*, au Grand Cinemas, ABC Achrafieh, le mercredi 24 octobre à 19h45.

Les recettes du film serviront à financer les activités de Bassma pour aider les familles démunies.

Billets déjà en vente.

Pour plus d'informations, appelez Bassma au 01-383938, 03-068519 ou visitez le site [www.bassma.org](http://www.bassma.org)

<http://www.bassma.org/>